

miércoles, 09 diciembre de 2020

# Un alumno de Derecho, primer embajador UNICAT de la UdL

## Difunde en el territorio catalán las prácticas y oportunidades laborales de la Unión Europea.

Daniel Florensa, estudiando del Grado en Derecho y del Minor en Derecho Europeo de la Universitat de Lleida (UdL) es, junto con nueve universitarios más, uno de los embajadores UNICAT que durante este curso académico y el siguiente se ocupan de difundir las prácticas y oportunidades laborales que ofrece la Unión Europea (UE). Este es la primera vez que un alumno de la UdL ha sido seleccionado para formar parte de la red de embajadoras y embajadores UNICAT que impulsan, desde hace tres años, el Consejo Interuniversitario de Cataluña (CIC), la delegación del Gobierno ante la UE y las universidades catalanas.



Este año, la red la forman cinco chicas y cinco chicos de las universidades de Barcelona, Autónoma de Barcelona, Pompeu Fabra, Politècnica de Catalunya, Ramon Llull, Girona, Rovira y Virgilio, Abierta de Catalunya, Internacional de Catalunya y Lleida, que cursan estudios tan variados como economía y empresa, derecho, biotecnología, periodismo, marketing, lenguas o sistemas aeroespaciales y de telecomunicación. Todas estas personas pasaron primero un proceso de selección en sus respectivas universidades y después al CIC.

Las habilidades que se valoran para ejercer como embajadores UNICAT son el conocimiento de idiomas, disponer de recursos para el trabajo a través de las redes sociales, buena capacidad de organización, voluntad de compartir y aprender, excelentes calidades de comunicación y trabajar con un enfoque innovador y creativo. El trabajo que hacen es voluntaria.

Daniel Florensa, además de estudiar en la Universidad, hace de profesor de inglés a la academia English Study Centro. Su nivel de esta lengua acreditado (C1) y su bagaje en voluntariado hicieron que fuera escogido. Él fue voluntario a la cocina social *Foods For Ajo* (Londres) al 2019 y desde el 2017 lo es al grupo local de Greenpeace en Lleida, del cual fue coordinador entre 2019 y 2020.

Daniel explica que en breve se pondrán en marcha diferentes iniciativas como una página web y un boletín mensual, entre otros para difundir las prácticas y ofertas laborales de la UE entre el estudiantado universitario, así como la habilitación de un correo electrónico para resolver dudas y consultas sobre este ámbito.

Texto: [Oficina de prensa](#) [

<https://www.udl.cat/ca/serveis/oficina/Noticies/Un-alumne-de-Dret-primer-ambaixador-UNICAT-de-la-UdL/> ]